



STV BIOMEDICAL ENGINEERING

Wer die Wahl hat, hat die Qual

„Wer die Wahl hat, hat die Qual“, heißt es für gewöhnlich vom 14.-16. Mai 2013, wenn du wieder die Möglichkeit hast, deine Studienvertretung (StV) direkt zu wählen. Doch diese Redewendung trifft bei uns, der StV Biomedical Engineering, absolut nicht zu, denn du hast 5 Stimmen für 5 KandidatInnen. Fällt was auf?

Es ist von großer Bedeutung, dass du jedem von uns eine Stimme gibst, denn nur so gehst du sicher, dass wirklich alle KandidatInnen auch ein Mandat erhalten und so unser unschlagbares Team, welches bereits mehr als ein Jahr zusammenarbeitet, erhältst.

Um für alle BME-Studierenden da zu

sein, reichen fünf gewählte Personen aber bei weitem nicht aus. In der StV Biomedical Engineering arbeiten viele Freiwillige mit, um dich bei Problemen zu unterstützen und sich um deine Anliegen rund ums Studium zu kümmern. Wir sitzen aber auch in diversen Gremien, wie z.B. in der Studienkommission bzw. Curriculakommission, in denen es direkt um die Gestaltung der Studienpläne geht. Ebenso sind wir Organisator diverser Events, u.a. den Bakk::Mas Days, Welcome Days oder des Erstsemestrigenfrühstücks bzw. -tutoriums.

Unser Ziel für die nächsten zwei Jahre ist es, durch unsere bisherige Arbeit und gesammelten Erfahrungen in der Studienvertretung, die o.g. Tätigkeiten

aufrechtzuerhalten bzw. weiter auszubauen. Des Weiteren wollen wir nicht nur mit unseren Instituten noch enger kooperieren und damit das Miteinander forcieren, sondern vor allem dir weiterhin jederzeit mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Abschließend unser Aufruf an dich: Geh wählen, damit wir dich und deinen Studienkollegen weiterhin, auch mit dem Wissen um deine Unterstützung, vertreten können und teile uns sowohl deine Schwierigkeiten im Studium, als auch deine Ideen mit.

Team BME bedankt sich schon jetzt für dein Vertrauen!



Stefan Schweighofer



Christian Richter



Marco Krainz



Gleichweit Eva



Borsodi Florian

STV ELEKTROTECHNIK



Bernhard Flatz



Johannes Niedermayer



Mariam-Anita Dakhili



Mario Baumann



Thomas Forster



Volker Hampf

Für die Studienvertretung Elektrotechnik stellen sich sieben Kandidatinnen und Kandidaten zur Wahl. Um deine max. fünf Kreuze richtig zu setzen, kannst du dir hier ein kurzes Bild von uns machen.

Wir sind ein großes engagiertes Team über die Wahlkandidatinnen und Wahlkandidaten hinaus und wollen, egal in welcher Konstellation, weiterhin zusammen und so erfolgreich wie bisher arbeiten, um für unsere Studienkollegen den Studienalltag so angenehm wie möglich zu machen!



Patrick Plank

